



Aurora Nachrichten

März 2025

Liebe Eltern,

ich hoffe, dass Sie das schöne Wetter und die milden Temperaturen im März genossen haben. Wie Sie in dieser Hauspost sehen werden, haben auch wir im Haus Aurora die ersten Sonnenstrahlen und milden Temperaturen ausgenutzt.

Nun geht es rasant auf **Ostern** zu, was auch bedeutet, dass die Fastenzeit schon wieder dem Ende zugeht. Die Obersekunda (EF) befindet sich nun mitten in der Klausurenphase. Die Unterprima (Q1) hat hingegen den Großteil ihrer ersten Klausurenphase bereits hinter sich und begibt sich auf ihre Studienfahrt in die Toskana. Die Oberprima (Q2) hat ihre Vorabiklausuren abgeschlossen. Einige Ergebnisse für unsere Auroranerinnen wurden bereits bekannt gegeben und sehen sehr vielversprechend aus. Nun gilt es, in ihrer Intensiv-Woche zur Vorbereitung auf ihr Abitur am Ball zu bleiben.

Die erste Kanu-Fahrt

Um die Sonnenstrahlen auszunutzen, haben wir in diesem Jahr gleich am ersten warmen Wochenende unsere Kanus hervorgeholt und einige Runden über den See gedreht. Alle hatten sichtlich Spaß!



Shopping-Tour bei Ikea

Wir arbeiten weiter daran, das Haus Aurora zu verschönern. So haben diejenigen, die Lust hatten, eine Shopping-Tour bei Ikea unternommen. Die Schülerinnen nutzten dabei die Gelegenheit, um auch für ihre Zimmer Dekoration mitzunehmen oder sammelten bereits Inspirationen für ihre Studentenwohnung.



Einige Veränderungen stehen noch an, so wird demnächst unser Logo auf eine Wand angebracht werden und es werden noch Fotos der aktuellen Abitorentia sowie ein Gruppenfoto der Bewohner des Hauses Aurora die Wände schmücken.

Spontan wurde zwischendurch selbstgebackener Kuchen beim Rummikub-Spielen genossen:



Benefiz- Konzert für „Lachen helfen e.V.“

Einige Schülerinnen nahmen die Möglichkeit wahr, das Benefizkonzert des Luftwaffenmusikkorps Münster zu besuchen. Der Erlös des Konzertes, welches bereits zum 26. Mal an der Gaesdonck durchgeführt wurde, kommt seit vielen Jahren der Initiative deutscher Soldaten und Polizisten für Kinder in Kriegs- und Krisengebieten „Lachen Helfen e.V.“ zugute. Die Schülerinnen waren begeistert – und haben sich gleichzeitig wie immer von ihrer besten Seite gezeigt. So hat die Unterprima das Catering im Foyer übernommen und sich als gute Gastgeber bewiesen.



Studium Generale

Der Wintervortrag des Gaesdoncker Studium Generale widmete sich dem Thema „Ausgangslage und Perspektiven im transatlantischen Verhältnis“. Zu diesem Thema konnte Herr Karl-Theodor zu Guttenberg gewonnen werden, welcher in seinen Vortrag auch viele persönliche Erfahrungen einflöcht. Im Anschluss an den Vortrag nahm sich der frühere Bundesverteidigungsminister viel Zeit für das Gespräch mit unseren Schülerinnen und Schülern.

Gemeinsam mit Louisa aus dem Haus Aquila hat Emma Forstner den Gast im Vorfeld beim Abendessen im Primanerspeisesaal begleitet. Die beiden haben die Gaesdonck sehr souverän repräsentiert.





Save the Date

- 06.04.2025 Angebot Ausflug Roller Skate Disco in Köln
- 01.05.2025 Angebot Shuttle/ Ausflug nach Nimwegen
- 03.05.2025 Gemeinsamer Internatsausflug zum Movie-Park
- 17.05.2025 Familientag
- 18.05.2025 Plenum – Bitte um Anwesenheit aller Schülerinnen
- 29.05.2025 Gemeinsamer Ausflug aller Oberstufenhäuser nach Amsterdam

Bitte kommen Sie weiterhin gerne auf mich zu, wenn Sie Anregungen, Fragen oder Rückmeldungen haben. Ich freue mich über jeden Kontakt mit Ihnen.

Liebe Grüße vom Gaesdoncker Campus

Ramona Mathia
Internatspädagogin Haus Aurora